



LOS FOCOS DE LA PRÓXIMA EDICIÓN DEL CHILE FINTECH FORUM

Congregando a autoridades, emprendedores, inversionistas y expertos internacionales, el evento buscará poner sobre la mesa los desafíos y oportunidades del ecosistema financiero digital. Pagos digitales, open finance, regulación, inteligencia artificial, inclusión financiera y sostenibilidad serán algunos de sus ejes.

POR MACARENA PACULL M.

El 13 y 14 de mayo se realizará el Chile Fintech Forum 2025, evento que se ha convertido en uno de los más grandes del país en tecnología financiera y que contará con la participación de líderes del mundo financiero y tecnológico. Este encuentro busca ser sostenible e innovador, que celebre tanto lo local como lo internacional, un espacio global de innovación, competencia e inclusión financiera.

En su quinta edición, que se desarrollará en Espacio Riesco, se abordarán desafíos y oportunidades locales, y también se seguirán los lineamientos de

los principales eventos fintech del mundo, explica la directora ejecutiva de FinteChile, Josefina Movillo. Es por esto que el foco principal estará en ciberseguridad y en inteligencia artificial, y se abordarán temas como pagos digitales, neo bancos y banca digital, así como nuevos modelos de negocio y regulación. "Este espacio no solo es clave para



de 70 sponsors y partners, entre los que destacan empresas como ProntoPaga, PayKu, Tapp de Caja Los Andes, Fintoc, Maxxa, Tenpo, BancoEstado, Compraqui y Koywe.

La directora ejecutiva de FinteChile comenta que habrá destacados speakers provenientes de distintos puntos del mundo para compartir los últimos avances en la industria fintech, como Estados Unidos, Australia, Brasil y Uruguay. También han confirmado su participación autoridades chilenas como el ministro de Hacienda, Mario Marcel, y la Comisionada de la CMF, Bernardita Piedrabuena, así como delegaciones de Argentina, Colombia, Brasil y Paraguay.

Desde Estados Unidos se espera la presencia del CEO & Co-Founder de Satoshi Action Fund, Dennis Porter. Esta organización se liga principalmente a las bitcoins y a los derechos asociados con su uso. Otro invitado es el Strategic Counsel de la firma de abogados comercial internacional King & Wood Mallesons de Australia, Dr. Scott Farrell.

También habrá destacados participantes a nivel regional. Desde Brasil se recibirá al Head of the Pix Security & Anti-Fraud Division del Banco Central Do Brasil, Luis Octavio Vissotto, y desde Uruguay asistirán el presidente y Chief Strategy Officer de dLocal, Sergio Fogel, y el CEO y cofundador de GeneXus, Nicolás Jodal.

la industria fintech, sino que para todo el sector financiero y los ecosistemas de innovación nacional", precisa.

Por primera vez, el evento contará con tres escenarios: el main stage, el escenario de Horizonte Financiero y uno sobre Visión Fintech, explica Movillo. "Estamos mirando hacia el futuro, y queremos que, además de quienes están liderando esta transformación digital, asistan personas, empresas y emprendedores que estén buscando soluciones y productos fintech para su transformación digital. Este evento es para todo el mundo; la revolución digital es una tarea de todos", dice, y apunta que este año esperan una mayor audiencia y también duplicar su programación.

6 MIL ASISTENTES SE ESPERAN ESTE AÑO EN EL CHILE FINTECH FORUM, 2 MIL MÁS QUE EN 2024.

Fintech Awards 2025 reconocerá a las startups más disruptivas de la región

Por primera vez, las startups que están transformando la industria financiera en Latinoamérica tuvieron la posibilidad de postular a los Fintech Awards 2025, en un proceso que cerró el pasado 30 de abril y que invitó a todas las empresas del ecosistema de la región a mostrar su talento y ser galardonadas con una serie de reconocimientos para potenciar sus negocios. Estos serán entregados durante el Chile Fintech Forum.

Tras la etapa de inscripción que finalizó esta semana, un panel de expertos calificará a los emprendimientos en las categorías de Novedad, Innovación, Impacto, Escalabilidad y Equipo. Los cinco negocios con mejores puntuaciones pasarán a una fase de votación popular en la plataforma Instagram de FinteChile, y posteriormente las startups deberán realizar su presentación o pitch en vivo en el evento, donde un jurado seleccionará a los ganadores. Para participar, las fintech debían cumplir requisitos como tener menos de cinco años de funcionamiento, operar en la región, haber validado su producto mínimo viable, no haber superado los US\$ 500.000 en financiamiento y tener una facturación menor a 100.000 UF durante el último año.